



TRIBUNE

OCCITANIE : APPEL DE LA SOCIÉTÉ CIVILE À LA VACCINATION

Depuis le début de la pandémie Covid-19, qui a déjà fait près de 3000 morts en Occitanie, 65 000 en France et 1,8 million dans le monde, tous les gouvernements, tous les scientifiques, tous les soignants et toutes les collectivités en appellent au vaccin, pour juguler et espérer mettre un terme à la pandémie.

La crise a provoqué un grand sursaut en Europe qui s'est manifesté par le plan de relance (750 milliards d'euros) mais aussi par une commande de 300 millions de doses de vaccin qui seront réparties pour chaque pays d'Europe au prorata de la population.

La logistique se met en place, le calendrier de vaccination s'accélère.

En France, le principe de précaution est certes inscrit dans la Constitution, mais ce principe est aujourd'hui largement dévoyé. On le retrouve dans la campagne engagée contre les vaccins par le complotisme, les réseaux sociaux et les incohérences politiques.

C'est pourquoi, nous, acteurs de la société civile, au contact de nos concitoyens dans les entreprises, services, et territoires, appelons à une vaccination de masse organisée en concertation avec les services de l'État, les préfets, les agences régionales de santé (ARS), mais aussi les maires pour planifier et sécuriser la vaccination.

Les progrès de la recherche scientifique ont permis l'homologation des vaccins qui sont aujourd'hui la seule voie pour assurer la sécurité et la vie de nos concitoyens.

La vaccination est un acte de civisme et de solidarité.

C'est la seule façon pour retrouver une vie normale et la reprise des activités pour tous. Se sauver par la vaccination, c'est aussi sauver ses proches, ses voisins et son pays.

Pour réussir la vaccination, nous souhaitons une grande mobilisation des personnels de santé, des services de l'État et des collectivités locales... dans le respect des priorités sanitaires.

C'est une responsabilité individuelle et collective.

Signataires

Jean-Louis CHAUZY : Président du CESER Occitanie

Georges BENAYOUN : Union nationale des professions libérales (UNAPL) Occitanie

Alain RADIGALES: Fédération des établissements hospitaliers et d'aide à la personne (FEHAP) Occitanie

Dominique MICHEZ : Fédération hospitalière de France (FHF) Occitanie Catherine MIFFRE : Fédération de l'hospitalisation privée (FHP) Occitanie Pierre-Jean GRACIA : Président de l'Union régionale de la Mutualité Française

Philippe DOMY: ancien Directeur du CHU de Montpellier

Emmanuel VIGNERON : géographe, spécialiste des questions de santé **Francis DECOUCUT** : Vice-président de la Croix-Rouge Française Occitanie